
（会長挨拶）　　　　　　半田南RC会長　榊原　　英君
皆さんこんにちは、本日は朝早くからカーボンゼロ植樹
への参加ありがとうございます。また、半田市長様にお
かれましてもご臨席くださり、ありがとうございます。
本日植樹します木はクヌギと言いましてシイタケ栽培
に使われる木になります、またクヌギの樹液はカブトム
シ、クワガタムシ、チョウ、（オオスズメバチ）など昆虫が
好物の樹液を求めて集まってきます。クヌギは成長も早
く10 ～ 15年で木材として伐採できると言われています、
成長期はCO2を活発に吸収しますので、地球温暖化防止
そして七本木池公園が健康的な森に維持されるように
役立ってもらいたいです。また、今日明日と開催されて
います第9回WFFも、今年は医療従事者への応援、ポリオ
の根絶、カーボンゼロと3本建てで収益金を支援基金に
します。皆様の参加をよろしくお願いします。

会 長 挨 拶

（次回例会）
第1999回例会　「夜間親睦家族例会」
５月17日（火）　於：石川屋

次回の例会

第1988回 2022.4.23/24

半田RC・半田南RC合同  WFF カーボンゼロ植樹式

第９回  ワールドフード＋ふれ愛フェスタ

場所：七本木池公園

場所：名古屋・栄・久屋大通公園
（エンゼル広場、エディオン久屋広場）

日時：2022年４月23日（土）

日時：2022年４月23日（土）、24日（日）

半田市長　　久世　孝宏様
半田RC会長　川口　新平君


